中国

抜本対策なく変異の恐れも

の感染確認は単月としては 染者が急増している。 1月 中心に鳥インフルエンザウ |去最高の192人に達

イルス(H7N9型)の感 | う市場の閉鎖を進めるなど 【上海共同】中国南部を|し、うち79人が死亡。|部 |の地域では、生きた鳥を扱| 染者増に伴い、ウイルスが |は講じられていない。 しているが、抜本的な対策

現在の感染ルートはほぼ

(共同)

1月

|全てが「鳥から人」。だが、感 | 性質を持つ新型インフルエ |「人から人」に感染しやすい っている。新型インフルエ 起こす危険がある。 ンザに変異する恐れは高ま め、世界的な大流行を引き の人が免疫を持たないた ンザ発生となれば、大多数

世界で初めて確認。中国で に中国当局が人への感染を H7N9型は2013年

過ぎたとしているが、今月 当局者は、今冬のピークは 区で新たに感染が確認され 19日にも広西チワン族自治 自治区・直轄市で計約30 は昨年10月以降、 ち約100人が死亡した。 人の感染が確認され、う 八が死亡した。 16の省・

ウイルスに接触する機会が 学)は感染者増加の理由を 染した鳥が見つかった。 を扱う市場のほぼ半数で感 局によると、鳥の感染が最 多くなった」とみる。中国当 押谷仁·東北大教授(微生物 も深刻な地域では生きた鳥 感染した鳥が増えて人が インフルエンザに詳しい

だが、鳥はH7N9型に N A 500km ど 死 もほとん 感染して な

江蘇省 安徽省

浙江省

福建省

難という。 か、 への感染拡大を防ぐた 実態を把握するのは困

いている。 くの地域では今も営業が続 市場の閉鎖を決めたが、多 市は今月、生きた鳥を扱う

安徽省の合肥市や安慶

鎖を打ち出すのは難しいの 当局者は「市場などで冷凍 鳥を扱う市場の全面的な閉 る。だが、南部を中心に生 なる」との見方を示してい の肉だけを扱うようにすれ が実情だ。 勢も整っていない。生きた ば、感染拡大を防ぎやすく 根強い上、冷凍肉の流通態 きた鳥を市場で買う習慣は 中国メディアによると、

中国での鳥インフルエンザウイルス(H7N9型) 感染確認者数と死者数 192 200 150 106 ■感染者 2人 100-79 ■死者 1人 50 20 <u>6</u> 0 0-11 10月 12 人 2016年

が分かり

にくいた

中国広東省の生きた鳥を扱う市場

鳥インフルエンザウイルス (H7N9型)の感染者を確認

北京

江西省

している

広東省 族自治区

かどうか

·昨年10月以降に

山東省

河南省

湖北省

中国

四川省

南省

貴州省

平成29年2月21日 伊勢新聞